

# *Jihad Islámica Palestina reafirma en Líbano solidaridad con Cuba*

---



Imagen de archivo/RHC

Beirut, 10 sep (RHC) El representante de la Jihad Islámica Palestina en Líbano, Ehsan Ataya, ratificó el apoyo y la solidaridad con Cuba en medio del recrudecimiento del bloqueo de Estados Unidos.

Durante un encuentro con el jefe de la misión cubana en Beirut, Jorge León, el miembro del movimiento palestino condenó la política norteamericana hacia la isla y reiteró el acompañamiento en la lucha por exigir su fin tras más de seis décadas de afectaciones.

El diplomático antillano confirmó el apoyo a la causa palestina para lograr el establecimiento de un Estado independiente y soberano.

Al mismo tiempo, León rechazó la reciente agresión militar de Israel contra la Franja de Gaza, que causó decenas de muertos y heridos.

En la ocasión, el también encargado de negocios de Cuba en Líbano transmitió al dirigente palestino las condolencias por el asesinato de la periodista Shireen Abu Akleh, tras recibir un disparo en la cabeza mientras cubría una redada de fuerzas de seguridad israelíes en la ciudad de Jenin, en el norte de la ocupada Cisjordania. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/298843-jihad-islamica-palestina-reafirma-en-libano-solidaridad-con-cuba>



**Radio Habana Cuba**